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Résumé :

Afin d'assurer la transparence dans la vie politique et publique et
pour une meilleure protection des biens, le 1égislateur algérien a prévu
pour tout fonctionnaire 1'obligation de déclarer ses biens au début de
sa nomination au poste ou au début et a la fin de son mandat. Ceci a
¢été clairement institué dans la reforme constitutionnelle de 2016 avec
la révision de tous les textes législatifs et réglementaires afin d'activer
le mécanisme de déclaration des biens pour prévenir et lutter contre la
corruption.

Mots-clés: Déclaration des biens, transparence, prévention,
corruption, patrimoine.
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Abstract:

The Algerian legislator provides for transparency in political
life, public affairs and property protection in the duty to declare
property for the employee at the beginning of his appointment or
assignment or at the end of the term and the constitutional founder
was dedicated to the constitutional amendment of the year 2016,
Which requires reconsidering all the legislative and regulatory texts in
force in order to activate the property licensing mechanism to prevent
and combat corruption.

Keywords: Property declaration, transparency, prevention,
corruption, financial disclosure .
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—Art 3 . Dans le cas ou la commission a relevé, aprés que l'intéressé aura été mis

en mesure de faire ses observations, des évolutions de patrimoine pour lesquelles
elle ne dispose pas d'explications, elle transmet le dossier au parquet.
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